

Buenos Aires,  
5 de setiembre de 1965

Apreciado maestro:

Estoy seguro de que le alegrará saber que el Consejo de Investigaciones Científicas resolvió favorablemente mi solicitud de ingreso a la Carrera. Es para mí un placer muy grande comunicárselo a usted, que tan generosamente contribuyó a que este resultado fuera posible. Su carta de recomendación jugó un papel fundamental en la decisión del Consejo, aportando una opinión de indiscutible autoridad, ajena a los problemas derivados de las suspicacias domésticas. He firmado un contrato por tres años, que además es renovable, de manera que por primera vez en mi vida me siento "ubicado en el universo", con el privilegio extraño, verdaderamente insólito (para mí) de poder dedicarme profesionalmente a la filosofía. Mi única "obligación" es publicar artículos sobre temas especiales en revistas de seriedad reconocida; pero al margen de esta actividad tengo otros proyectos: el más inmediato de ellos es preparar una segunda edición (más satisfactoria en diversos puntos) de mi libro "Formas lógicas...", y pienso también en un libro cuyo título podría ser "El problema de los universales en el pensamiento actual".

Por todo esto he contraído con usted una deuda de gratitud difícil de expresar; lo que yo haga y sea de aquí en adelante estará ligado para mí al recuerdo de su carta, que tanta emoción (y sorpresa) me produjo el día que la recibí, cuando ya había perdido casi toda esperanza. Por una parte me reconfortó su opinión sobre mi libro, y el saber que lo había estado leyendo atentamente; pero por sobre todo agradecí su sentimiento solidario, el hecho de que me hubiera escrito rápidamente a pesar de sus muchas obligaciones, después de su estada en el hospital. La generosidad no abunda, y es una alegría encontrarla.

Espero que alguna vez pueda abrazarlo personalmente, sin la

Ayacucho, 1570, 12° C.  
Buenos Aires

molesta interposición de tantas distancias. Mientras tanto, lo saluda con amistad y agradecimiento, su afño.

Thomas M. Simpson

Thomas M. Simpson

P.D.

Me sentiría muy satisfecho si desde aquí pudiera serle ~~xx~~ útil en algo. En tal caso, le ruego que me lo diga de la manera más directa y franca, pues será para mí un motivo de satisfacción. Mi nueva dirección es Ayacucho 1570,

1º C.

15-IX-65